

## Pour la fête de saint Serge, la communauté du métochion chinois a présenté ses vœux à une église de la région de Moscou



Le 8 octobre 2020, fête du rappel à Dieu de saint Serge de Radonège, la communauté du métochion chinois a visité l'église Saint-Nicolas du village de Zdekhovo, en région de Moscou. Ses membres ont pris part à la liturgie, célébrée à l'un des autels de l'église, dédié à saint Serge.

Durant l'office, la chorale du métochion a chanté quelques chants liturgiques en chinois. Le hiéromoine Cyrille (Peregoudine), du monastère Saint-Daniel de Moscou, a lu l'évangile en chinois.

Après la procession, le père Serge Kisselev, recteur de la paroisse a remercié les représentants du métochion de leur participation. Il a partagé ses impressions de voyage en Chine, en 2010, où il était allé avec une chorale d'enfants et de jeunes. Ensemble, ils avaient célébré la Divine liturgie à l'église Saint-Nicolas de Shanghai, dans le cadre de l'Exposition universelle de 2010.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45353/>